



Protección de derechos





Objetivo: Identificar elementos e instituciones encargadas de la defensa de los derechos humanos.



Defensa de los derechos humanos

- La institución a nivel internacional, que se encarga de velar por el cumplimiento de los derechos humanos es la O.N.U. esta institución fue creada después del término de la segunda guerra mundial con el objetivo de mantener la paz y la seguridad en el mundo.
- La ONU establece que el gobierno de cada país debe tener la capacidad de cuidar que los derechos de las personas se cumplan.



Del estado

- El estado, para hacer que los derechos de las personas se cumplan, establece normas y leyes que apuntan al bienestar de la sociedad.



Cuando los derechos no son respetado

Es necesario acudir a organismos del estado del estado en caso de que nuestros derechos no sean cumplidos, organismos como los tribunales de justicia o poner algún recurso legal.

Si esto no da los resultados esperados o es un tema que afecte a más personas, también es posible pedir ayuda a una organización no gubernamental (ONG) o a alguna fundación dedicada al mismo tema que se me a vulnerado.



Otra de las acciones y la más utilizada en el último tiempo, es el organizarse y agruparse con las demás personas, estableciendo acciones que demuestren o expongan una defensa a los derechos vulnerados o elementos de desacuerdo con la forma de las políticas existentes sobre temas de relevancia social, a través de marchas y campañas de concientización social.



Desarrolla en tu cuaderno

¿Sientes que se han vulnerados tus derechos alguna vez?

¿En quienes puedes confiar en caso de que se vulneren tus derechos?





**QUE
APRENDIMOS**